



ぱんだぐみだより



2024.12. 2 NO. 8

舞い散る枯れ葉や冷たい風に、本格的な冬を感じるようになりましたが、子どもたちは元気に園庭で走ったり、散歩に出かけたりして楽しんでいます。

今月は発表会やクリスマス会など子どもたちが楽しみな行事も待っているため、毎日ドキドキ、ワクワクな様子に微笑ましさを感じます。

体調に十分配慮しながら、室内外でしっかりと身体を動かし、元気に過ごしていきたいと思います。

発表会頑張るぞ!!

4月から、うたったり、おどったり、演じたりすることをたくさん楽しんできた子どもたちは、発表会の日をとっても楽しみにしています。今回の発表会ではブレーメンの劇に挑戦しますが、ブレーメンは、春からずっと親しんできたお話でもあるため、どの子も意欲的で、どの役を演じるか、何の楽器をするのかをワクワクしながら決める姿に微笑ましさを感じました。

また、アーリン先生と英語のやりとりもします。英語であそぼうの時間では、子どもたちの方からアーリン先生に積極的に声をかけ、活動を楽しんでいます。当日は子どもたちとアーリン先生のやりとりや、かわいいダンスにもぜひご注目ください!



おやつ作りに挑戦!!

先日、おやつに食べるスイートポテトを作りました。初めてのクッキングにドキドキワクワクな子どもたち。エプロンを身に付けると、気合も入り、作り方を真剣に聞いていました。

一生懸命さつまいもをつぶしたあとは、スプーンを使って上手にカップに入れることができ、とっても嬉しそうでした。



おやつの時間になると、自分たちで作ったスイートポテトをおいしそうに食べる姿がとても可愛かったです。



楽しみだね♪クリスマス会!

もうすぐ子どもたちが楽しみにしているクリスマス会があります。登園すると、「今日、クリスマス会?」と当日をとっても楽しみにしている姿も見られています。遊びの時間には、クリスマスの塗り絵を楽しんだり、友だちとプレゼントの相談をしたりとワクワクな子どもたちです!

サンタクロースがベアーズに遊びに来ることを楽しみにしながら子どもたちと一緒に手紙を書いたり、製作を楽しんだりしています♪

このドキドキとワクワクを持って、当日も楽しみたいと思います!



行事予定



- | | | | |
|--------|--------|--------|--------|
| 5日(木) | 身体測定 | 8日(日) | 発表会 |
| 10日(火) | 交通安全集会 | 13日(金) | 総合避難訓練 |
| 18日(水) | 誕生会 | 19日(木) | 防災集会 |
| 24日(火) | クリスマス会 | 26日(木) | 避難訓練 |
| 28日(土) | 保育納め | | |

※10, 12, 20日は尚徳中学校との交流があります。

※毎週火、金曜日は英語であそぼうがあります。

※毎週水曜日はバイキング給食です。

